



**Harry Service GmbH**

Eichenstr. 1  
82166 Gräfelfing  
Tel. 089 / 85 85 27 30  
[www.harryholtdenwagen.de](http://www.harryholtdenwagen.de)

**PRESSEMITTEILUNG**

München, den 25. April 2005

## **HARRY HOLT DEN WAGEN**

### **Die Unternehmensgründer**

**„Harry holt den Wagen“ ist eine neue Geschäftsidee, die am 2. Mai in München Gas gibt.**

Die Idee für diesen Chauffeurservice ist so einfach wie genial: Ein bei der Zentrale telefonisch bestellter „Harry“ kommt per Mokick oder Fahrrad zum vereinbarten Treffpunkt und fährt den Kunden in dessen Wagen nach Hause. Die Besonderheit: die Bonsai-Harleys sind zusammenklappbar und derart winzig (80x70x30 cm), dass sie in jeden Kofferraum passen.

Hinter dem jungen Unternehmen stehen mit Karin (44) und Uwe Bönsch (38) zwei erfahrene Macher: Karin Bönsch kann aus ihrem reichen Marketing- und Werbefundus aus Agenturzeiten schöpfen, das Know-how im Bereich Management und Finanzen steuert der Schwager und gelernte Jurist Uwe Bönsch bei. Dabei helfen dem geborenen Münchner seine jahrelange Erfahrung als Unternehmensberater und nicht zuletzt sein gesammeltes Wissen über den Dienstleistungsbereich in Asien, wo er fünf Jahre gearbeitet hat.

„Mit unserem neuen Service schließen wir eine echte Marktlücke. Wir müssen nicht erst einen Bedarf wecken. Davon träumt jeder Gründer. Jetzt ist die Herausforderung, den Münchnern eine perfekte Dienstleistung zu bieten“, erklärt Uwe Bönsch.

### **Kontakt:**

018050-HARRY

[www.harryholtdenwagen.de](http://www.harryholtdenwagen.de)

**Pressekontakt:** Amadeus Danesitz, Kreative Kommunikation,  
Tel. +49 / 89 / 28 69 83 29, Mobil +49 / 172 / 567 67 99, [info@ama-deus.com](mailto:info@ama-deus.com)  
Badstr. 9, 81370 München